



Fondation

Collège Lionel-Groulx

« S'INSTRUIRE. RÉUSSIR. REDONNER. »

Conseil d'administration

Monsieur Paul Paré, président
Président - Agence Side-Car

Monsieur Pierre Richer, vice-président
Président – Entreprises Pierre Richer inc.

Monsieur Roland Taillefer, trésorier
Taillefer Lussier Gauthier, CPA, S.E.N.C.R.L.

Monsieur Charles Bergeron-Vachon, secrétaire
Vice-Président Achat, Approvisionnement
La Petite Bretonne (Distribution) Inc.

Monsieur Philippe Nasr, administrateur
Directeur général du Collège Lionel-Groulx

Monsieur Samuel Archambault, administrateur
Conseiller associé en investissement
BMO Nesbitt Burns

Madame Catherine Béchara, administratrice
Courtier immobilier agréé – L'Équipe Jean-Guy Ayotte

Monsieur Simon Farsa, administrateur
Propriétaire du restaurant Farsa et Cabane à sucre Farsa

Madame Louise Filion, administratrice
Présidente du conseil d'administration de la Caisse Desjardins Thérèse-De Blainville

Madame Joëlle Lupien, administratrice
Notaire – Blanchard Lupien, notaires
S.E.N.C.R.L.

Monsieur Sylvain Racine, administrateur
Président - Racine & Chamberland

Monsieur Carl-Éric Therrien, administrateur
Avocat – Therrien Lavoie, avocats

Gouverneurs de la Fondation
Monsieur André Dubois
Monsieur H. Claude Pariseau
Monsieur Claude Laperrière
Monsieur Charles Le Borgne

Communiqué de presse POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Hommage à Réjean Nadeau, bénévole émérite à la Fondation depuis plus de 35 ans

Sainte-Thérèse, le 21 mars 2024 – Le 20 mars dernier, la Fondation a rendu hommage à monsieur Réjean Nadeau, bénévole depuis très longtemps, pour son grand dévouement envers l'organisme et le Collège Lionel-Groulx.

Les membres du conseil d'administration de la Fondation et la direction générale du Collège ont remis une plaque honorifique à monsieur Nadeau, afin de le remercier chaleureusement pour son temps donné à toutes les activités annuelles.

Monsieur Paul Paré, président du conseil d'administration de la Fondation, a annoncé qu'une bourse au montant de 1 000 \$ sera remise annuellement à un membre de la communauté étudiante du collège. Cette bourse a comme appellation « Bénévole de l'année en hommage à monsieur Réjean Nadeau » *Nous voulons lui offrir cet honneur pour souligner son engagement et toute l'énergie consacrés envers notre organisme depuis plus de 35 ans*, a commenté monsieur Paré. Dès le 15 avril prochain, les étudiants et étudiantes pourront déposer leur candidature en expliquant le bénévolat qu'ils effectuent autant à l'intérieur du collège que à l'extérieur. La bourse sera remise par monsieur Nadeau au début du mois de mai de chaque année.

- 30 -

Information : Fondation du Collège Lionel-Groulx
Jocelyne Roch
(450) 430-3120 poste 2259